

Energie-Stammtisch Krumbach

Heizen mit Köpfchen



Neuer
Termin!

Gasthaus Brauerei Krumbach
26. Januar 2026, 19.30 bis 21.30 Uhr

Wie kann ich mit wenig Aufwand beim Heizen sparen?

Was kann ich dabei selbst tun, wo brauche ich einen Fachmann?

Wärmepumpe, Pelletsheizung oder ganz was anderes? Was macht für mich Sinn?

Gibt's aktuell gute Förderungen für den Heizungstausch?

Mit am Tisch in Krumbach:

DIETER BISCHOF, Energieinstitut Vorarlberg, Experte zum Thema Heizen

MARIO NUSSBAUMER, Energieberater

Die Gemeinde Krumbach lädt alle Interessierten zum informativen Stammtisch-Abend mit Suppe und Getränk ein. Keine Anmeldung erforderlich.

Am Stammtisch kommen die Leute zusammen – und ins Gespräch. Der Vorderwälder Energie-Stammtisch wandert 2026 durch die Energierregion und findet monatlich in einem anderen Gasthaus der neun Gemeinden statt. Diskutiert werden übers Jahr verschiedenste Themen rund um Energie, Umwelt und Klimawandelanpassung.

Die Energierregion Vorderwald und das e5-Energieteam der Gemeinde Krumbach freuen sich über deinen Besuch.